

Kurzvorstellung

Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club (ADFC) Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Der ADFC vertritt bundesweit die Interessen der Alltags- und Freizeitradler*innen. Er versteht sich als Lobbyverband und bietet seinen Mitgliedern als Verkehrsclub Serviceleistungen wie Pannenhilfe, Unterstützung bei der Planung von Radtouren und -urlauben sowie Versicherungsschutz.



Der Landesverband Baden-Württemberg versteht sich als Ansprechpartner für die Landespolitik in allen Fragen rund um den Radverkehr. Er setzt sich für die Interessen seiner über 21.000 Mitglieder sowie aller Radler*innen im Südwesten ein.

Inhaltliche Schwerpunkte des ADFC in Baden-Württemberg

- Verkehrsplanung und Verkehrspolitik
- Verkehrspädagogik
- Betriebsberatung, also die Begleitung von Arbeitgebern, die das Thema Fahrrad in ihrem Unternehmen oder ihrer Behörde auf- oder ausbauen wollen
- Radtourismus, Radreisen, Bett+Bike
- Technik/Sicherheit/Service
- Verbraucherschutz
- Gesundheitsvorsorge
- Fahrraddiebstahlschutz

Gründungsjahr: 1990 (ADFC-Bundesverband gegründet 1979 in Bremen)

Rechtsform: Eingetragener Verein, gemeinnützig

Mitglieder: über 21.000, davon 800 Aktive in etwa 50 Kreis- und Ortsverbänden (bundesweit über 175.000 ADFC-Mitglieder)

Sitz: Stuttgart

Organisation: Ehrenamtlicher Vorstand, hauptamtlich besetzte Geschäftsstelle

Vorsitzende: Dr. Gudrun Zühlke

Geschäftsführerin: Kathleen Lumma

Mitarbeiter*innen: 10

Anschrift: Reinsburgstr. 97, 70197 Stuttgart
Telefon: 0711 / 5047 9410
E-Mail: info@adfc-bw.de
Internet: www.adfc-bw.de

Stand: 27.03.2019